



# AMLO y el Gobernador, unidos contra desigualdad

En reunión que el virtual Presidente Electo de la República sostuvo con integrantes de la Conago, el jefe del Ejecutivo estatal destacó agendas comunes en lucha contra la corrupción y la impunidad, así como en el ejercicio transparente de los recursos públicos

Más información en la página 12A



## Remberto atiende a vecinos de SM 500

**BENITO JUAREZ, 12 de julio.** El presidente municipal, Remberto Estrada Barba, da respuesta a los vecinos de la Supermanzana 500 realizando la reconstrucción de la carpeta asfáltica de sus calles y avenidas, lo cual beneficiará a más de cuatro mil habitantes mejorando su calidad de vida.

"Esta obra es una petición de muchos años que los vecinos han manifestado y que en esta administración se está llevando a cabo gracias al trabajo y esfuerzo que han realizado las autoridades municipales para el bienestar de las familias, con el fin de tener la mejor infraestructura que merece un municipio líder como el nuestro", afirmó.

Más información en la página 4A

## Rebelión de policías contra Perla Tun Pech

**COZUMEL, 12 de julio.** Al hacer un paro total de labores, como medida de presión para exigir diversos derechos laborales, elementos de la Dirección de Seguridad Pública lograron la destitución de Raúl Sánchez Martínez como director de la corporación;

sin embargo, no todas sus peticiones fueron atendidas, ya que no consiguieron la garantía del pago total de recursos del Fortalecimiento para la Seguridad (Fortaseg), por lo que durante el día continuaron bajo la misma postura.

Más información en la página 5A



## Float Fun acepta su responsabilidad

**BENITO JUAREZ, 12 de julio.** La presidenta de la asociación Movimiento Social en Pro de los Derechos del Pueblo, Katerine Ender Córdova, se inconformó por los supuestos permisos otorgados a una empresa que colocó juegos inflables en el mar, en la Playa Langosta, porque están ocasionando daños ecológicos.

Reveló que los desarrolladores están incumpliendo la Manifestación de Impacto Ambiental de la Semamat, porque construyeron dos módulos fijos, uno en el área de los baños y el otro en la playa, cuando deberían ser módulos móviles.

Katerine Ender mencionó que los encargados del negocio colocaron una manta geotextil en el fondo marino y al enterarse de las denuncias presentadas procedieron a retirarlas el día de ayer.

Más información en la página 2A

## "Chucky" supera a Neymar



**CIUDAD DE MEXICO, 12 de julio.** El Mundial de la Selección Mexicana valió para que seis de sus futbolistas fueran elegidos entre los mejores 100 que jugaron en Rusia 2018, de acuerdo con un ránking hecho por la publicación británica Bleacher Report.

Entre los destacados por México figuran hombres que fueron titulares en cada uno de los cuatro partidos del Tri en la justa veraniega y que brillaron en diferentes encuentros desde su respectiva posición como Guillermo Ochoa, Carlos Salcedo, Jesús Gallardo, Héctor Herrera, Hirving Lozano y Carlos Vela.

Más información en la página 1B



## Catean narco-casa en el Centro de Chetumal

Omar AC

La Fiscalía General del Estado informó que, derivado de la coordinación con el Ejército mexicano, agentes ministeriales de la Fiscalía Especializada en Delitos contra la Salud en su Modalidad de Narcomenudeo Zona Sur, cumplieron cabalmente con una orden de cateo en un domicilio ubicado en la colonia Centro de Chetumal.

La orden de cateo se realizó debido a una denuncia anónima vía web del Sistema Estatal de Denuncia (Seda) 089, por lo que se dio el inicio de la carpeta administrativa 219/2018 en la que se ordenó la búsqueda de marihuana en operativo llevado a cabo en coordinación con peritos adscritos a la Fiscalía General del Estado, donde el Ejército mexicano se abocó a brindar seguridad perimetral dando protección a los elementos de la Fiscalía y a la ciudadanía en general.

En el operativo se hallaron cuatro bolsos con crystal y una bolsa tipo ziploc con cocaína en piedra; de igual forma se encontró un tupper de plástico transparente con marihuana, así como una bolsa y dos envoltorios de papel confeccionados en forma de cigarro con marihuana.

## Viajera traía droga en zapatos



**BENITO JUAREZ, 12 de julio.** Una mujer estadounidense fue detenida en el aeropuerto internacional de Cancún, cuando tenía tres porciones de marihuana dentro de su equipaje, después de haber arribado de un vuelo procedente de Nueva York.

Elementos de la Policía Federal, asignados a la estación del aeropuerto, realizaron la detención en la Terminal 3, en una revisión a los pasajeros del vuelo BJ 651 de la aerolínea comercial Jet Blue.

Más información en la página 11A

## Entre Muros

Llamado.

El de la titular de la Secretaría Estatal de Salud (Sesa), Alejandra Aguirre Crespo, es el que deberá tomarse muy en serio, a fin de mantener la calma ante los casos que se han registrado de influenza, ya que el comportamiento que se observa en los mismos está dentro de los parámetros esperados en la llamada temporada interestacional de la enfermedad, la cual comprende de junio a septiembre de cada año.

Y es que tal y como dimos cuenta con oportunidad, la antes citada fue clara al señalar que para reducir los riesgos de transmisión se hace imperante continuar con las medidas básicas de prevención como el lavado de manos de manera continua ya sea con agua y jabón, alcohol o gel antibacterial, así como la limpieza de superficies expuestas, llámese computadoras, celulares y picaportes de puertas, esto sin contar con que el mantenerse hidratado constantemente, también resulta fundamental para cerrarle el paso a este mal.

En este sentido, la funcionaria, al tiempo que resaltó la importancia de no automedicarse y no asistir a lugares concurridos, detalló que la influenza es una enfermedad contagiosa, por lo que pidió a la población acudir de manera inmediata a su clínica o Centro de Salud más cercano, en caso de presentar signos y/o síntomas como fiebre con escalofríos superior a los 38 grados, tos seca, dolor de cabeza y de garganta, así como dificultad para respirar.

Al respecto, la titular de la Sesa subrayó la coordinación que existe con el IMSS, el ISSSTE, la Sedena, la Semar y las clínicas particulares para el diagnóstico y la atención oportuna de esta enfermedad que hasta la semana epidemiológica 27 sumaba 23 confirmados, por lo que recomendó a los adultos mayores de 60 años, mujeres embarazadas, personas con obesidad, diabéticos, hipertensos, anémicos, con asma no controlada, artritis, problemas cardíacos, renales, enfermedades pulmonares y otros tipos de inmunosupresión, acudir a su médico para vacunarse.

Con base en lo anterior, no queda más resaltar lo afirmado por Aguirre Crespo en cuanto a que el Sector Salud en Quintana Roo hoy dispone del personal y los medicamentos suficientes para atender a todas las personas que así lo requieran, de ahí la necesidad de hacer caso a las recomendaciones de los especialistas y, más importante aún, cerrar el paso a rumores que en nada contribuyen al combate de este mal viral. ¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com